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● チ リ で 地 震 が 発 生 い た し ま し た 。  

2014.04.02  

本日は晴天となり、清々しい一日でした。花粉に悩んでいる皆様にお見

舞い申し上げます。太平洋の向こう側チリで地震が発生し、明日には日本

に津波が到達するとのニュースが流れております。沿岸の皆様には十分注

意していただくことをお願いいたします。1960 年、私が生まれた年はチリ

地震津波により大きな被害が岩手県でも発生いたしております。周期的に

地球が動いていることによる現象ですが、人間はその地球で生きているこ

とを忘れてはいけないことを常に教えてくれていると思います。経験を活

かし、尊い犠牲を繰り返さない取り組みが必要であると考えております。

安全はあって当たり前ですから、繰り返し対策をしていくことであります。

明日は、何事もないことを祈っております。皆様のコメントをお待ちして

おります。軽石拝  

 

● 今 日 か ら 新 年 度 を 迎 え ま し た 。  

2014.04.02  

早いもので今年もすでに 3 カ 月 が 経 過 し 、新 年 度 を 迎 え ま し た 、。つい先

日まで、新年明けまして・・・・と言っていたような気がします。  

本日は、昨日知事に表敬訪問されオーストラリアから被災地支援に来県

した、ディンゴ・インターナショナル・ベースボール基金代表ディヴィッ

ト・二ルソン氏（元中日ドラゴンズ所属・ニックネームはディンゴ）ほか

３名の皆様と岩手あおだもを育てる会の交流会に参加いたしました。訪問

団の皆様は、今回は県立宮古工業高校の野球グランドに関連施設を寄贈し

野球を通じた復興支援を目的に来日されております。素晴らしい活動に敬

意を表します。私は、世界各国からのご支援に応えるために、これからこ

そ大事な取り組み時期であると考えております。くわえて、地元では気付

かない野球を通じての基本を教えていただきました。早速、取り組みさせ

ていただく決意であります。また、本日はディヴィット代表のお嬢様（中

学生）が同伴しておりましたが、中学校の校長先生がお父さんの活動は非

常に素晴らしいことであり、同行しボランティアの実践研修のための休み

を認定されたとのことです。素晴らしい制度であります。両親の仕事を学

校から体験することを進める制度が日本においても必要ではないかと思い

目から鱗でした。今後は岩手県でも出来る制度作りを検討してまいります。

皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  
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● 復 興 は 絶 え 間 な い 情 報 発 信 で あ り ま す 。  

2014.04.03  

先日、オーストラリアから復興支援に来ていただいた皆様から、被災地

における被災施設の一部を有効に活用し大震災津波の記憶を繋いでいくこ

とを強く求められました。早速、関係個所と連携を図りました。災害がれ

きの保管場所とされていた施設は、これから国の災害査定をうける事実を

知りました。やっとここまで来れたのか、まだここまでしか出来ていなか

ったのか、本格復興推進年の実践をさらに加速していかなければならない

こと強く思いました。やはり、答えは現場にあることは間違いありません。

さらに精進努力する決意であります。皆様のコメントをお待ちしておりま

す。また、チリからの津波も今朝の地震も被害は聞いておりません。自然

に逆らうことはできませんので、いかに共存していくかに知恵を出してい

くことが大切であると考えております。環境が厳しくなれば生物は種の保

存を高めていくと言われております。日本は、岩手県はなぜ人口が減って

いくのでしょうかと考える時、実はまだ厳しい環境ではないんでしょうか。

それとも違う社会に向かっているのでしょうか。悩みますが、やはり答え

は現場にあるのだと思います。また、明日から現場に正面から向かい合っ

ていきます。軽石拝  

 
 

● 今 日 も 吹 雪 の 春 の 日 で し た 。  

2014.04.05  

昨日は雨の日でしたが、本日は吹雪でした。春とはいえ寒い一日です。

川も増水しておりましたが、事故が無いことを祈っております。４月最初

の土曜日です。よ市が始まりましたが、お店もお客さまも大変でした。ご

苦労さまでした。これから、毎週楽しみです。雪にも、風にも負けないよ

市でした。また、南リアス全線開通、岩手競馬開幕もありました。新年度

のスタートは次から次と進んでおります。岩手が確実に復興を進めるため

に現場の声を受け止め、政策として実感できることに精進努力する決意で

あります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  

 
 

● 今 日 も 寒 い 一 日 で し た ！  

2014.04.06  

今日は早朝から町内会の新年度行事が始まりました。雪景色のなか皆さ

んが参加してくれました。また、年末まで毎月の始まりです。町内会のコ

ミュニティーはメンバーを広げることと継続することの難しさであると考

えております。多くの先輩が継続して支えていただいたことに敬意と感謝

の意を表し、次の世代としてしっかり繋いでいくことに参加していきます。

皆 さ ま も 住 ん で い る 地 域 を 住 み よ い 町 に す る た め に 一 緒 に 参 加 し ま し ょ う 。

コメントをお待ちしております。本日も、出会いと別れの一日でした。春

は確実に近付いております。明日からまた頑張りましょう！軽石拝  
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● 今 日 は 盛 岡 に も 桜 の 開 花 宣 言 で す 。  

2014.04.13  

晴天の一日となり、桜の開花宣言が例年より早く出されました。やはり、

自然の力は凄いことを実感いたしました。あんなに寒くて、雪があったこ

とを忘れさせる季節が確実に訪れます。これから活発に活動する時期とな

り、農家も作付の時期を迎え準備が始まっております。天候に左右される

産業ですが、今年は自然災害に脅かされることが無いことを祈っておりま

す。山の状況も同様であり、雪による倒木が道路からも確認できることか

らするとさらにその被害は多くあることが予想されます。本日も昨年被害

にあったところを現地調査してまいりましたが、まだ手付かずのところも

多く見受けられました。今後、さらに復旧状況を現場サイドから確認して

いく所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。明日は私の

後援会の総会などを開催することを予定しております。本日のような天候

であることを祈り、多くの皆様ご参加をお待ちしております。よろしくお

願いいたします。軽石拝  

 
 

● 本 日 も 快 晴 の 良 い 一 日 で し た 。  

2014.04.14  

私は、多くの皆様に支えていただいていることを実感する一日でした。

後援会のイベントを開催させていただきました。準備から運営、そしてご

参加いただきました皆様に心から感謝申し上げます。当然、自分の力は微々

たるものですが皆様のご支援をいただき大きな力となっております。この

力 に 応 え る た め に も 今 後 の 活 動 を さ ら に 精 進 努 力 し て い く 決 意 で あ り ま す 。

今後とも変わらぬご指導をお願いいたします。また、ご案内が不行き届き

のところもあった可能性がありますので、お気づきの事など気軽にご連絡

をお願いいたします。今後の対応に役立たせていただきます。本日いただ

きましたご激励に心から感謝申し上げ、政策が現場に実感される議会活動

を進める所存であります。皆さまのコメントをお待ちしております。軽石

拝  
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● 議 会 休 会 中 の 委 員 会 調 査 で す 。  

2014.04.16  

本日は、昨日に引き続き休会中の委員会が開催されました。昨日は、総

務委員会の継続調査と請願陳情の審査をいたしました。内容としては、継

続調査「いわて被害者支援センターの活動状況について」現地（盛岡市中

央 通 3-10-2 岩 手 県 立 県 民 生 活 セ ン タ ー 2Ｆ ） を 訪 問 し 調 査 い た し ま し た 。

まさに、犯罪被害者の拠り所であるべき活動をしている中で、役員等のボ

ランティアに近い体制であることを知ることが出来ました。性犯罪という

表面化することが少ないところへも、被害者へ直接的支援活動などを少な

い人員で対応されていることに感銘を受けました。しかし、感銘に止まっ

ていては問題が解決いないことも現実であります。支援センターがさらに

活用せるために、周知や各団体との連携などに取り組むこと決意でありま

す。皆様の中に相談したくても行き場が分からない方がありましたら、電

話（ 019-621-3750）や面接などをご紹介ください。  

本日は、人口減少・少子化対策調査特別委員会の調査であります。内容

については、「人口減社会に求められる次世代育成政策ーー“東京化”が進

む被災地こそ子育て特区を」について、読売新聞東京本社社会保証部次長

榊原智子先生をお招きしご講演をいただきました。講師ご自身のこれまで

のご経験をもとにした、先進国の具体的な事例を含めて詳しい講義をいた

だきました。今後進めていく対策について、参考になることがありました。

活用にあたっては、岩手県の風土に合った内容にしていくことも大切であ

ると感じました。各種施策には財源の裏付けが必要であることは現実であ

ります。税と社会保障の一体改革が確り現場に実感できるもとしていかな

ければならないと考えております。また、県政調査会が午後から開催され

ました。内容については、「県内経済の現状と今後の見通し」について、岩

手県経済研究所常務理事・事務局長佐々木久雄先生からご講演をいただき

ました。消費税導入や復興に関連した事業等に関して詳しくお話をいただ

きました。安定した雇用による所得の向上が消費の拡大につながることを

していく必要をあらためて感じました。皆様のコメントをお待ちしており

ます。軽石拝  
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● 議 会 休 会 中 の 委 員 会 最 終 日 で す 。  

2014.04.17  

本日は東日本大震災復興特別委員会が開催されました。内容としては、

「岩手復興局のこれまでの取り組み状況と今後について」を、参考人であ

る「復興庁岩手復興局長  今井  良伸  先生」をお招きしてご説明いただ

きました。現場に出向き、課題を把握したうえで対応することを基本とし

ていることでありました。その精神が報告にも表れておりましたが、被災

されて皆様が実感できる復興にしていくことが大事であると考えておりま

す。がれき処理は３月で終了しましたが、未だ課題があることも現実であ

ります。現場にこそ答えがあると局長が最初にお話しておりました。私も

同感です。そのことに自分自身も精進努力する所存であります。皆さまの

コメントをお待ちしております。軽石拝  

 
 

● 石 割 桜 が 咲 き 始 め ま し た 。  

2014.04.19  

本日も多くの桜が咲き始めました。少し風がありますが、生きているこ

とをしっかり表現する自然は素晴らしいです。10：00～岩手弁護士会と弁

護士政治連盟岩手支部と国会・県会議員の懇談会に出席いたしました。議

題としては、①用地取得に関する特例法について②個人版私的整理ガイド

ラインについて③法曹養成制度について④行政書士法改正について⑤支部

問題について⑥取り調べの可視について⑦その他、以上であります。議題

の中心は東日本大震災復興特別区域法の一部を改正する法律について、階

代議士から国会の状況について報告がありました。これから成立する法律

が現場において実感できることをチェックしていかなければなりません。

これまでも訴え続けてきた、非常時に対応する法律が出来たと考えており

ます。言い続けていくことの大切さがあると思います。その後の行動とし

て、12： 30～ 福 祉 関 連 施 設 の イ ベ ン ト に 参 加 い た し ま し た 。皆 様 が 楽 し く

過ごしておりました。しかし、施設の運営は厳しさが増しているとの話題

でした。制度が悪いのか？運用に格差が出ているのか？指導・監督個所が

未熟なのか？等、色々な意見交換をいたしました。皆様のコメントをお待

ちしております。軽石拝  
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● 穀 雨 で し た が 晴 れ て お り ま す 。  

2014.04.20  

本日は、親戚の１７回忌法要に参列して来ました。月日の経つのは速い

ことを実感しました。施主は私の父の叔母にあたり、９７歳で元気でした。

北上の展勝地はまだ３分咲きの桜並木でしたが、多くの人が来ておりまし

た。交通も渋滞しておりました。これからの天気次第ですが、多くの観光

客により岩手の桜が誘客効果を出してくれることを期待しております。法

要後の食事会では、本家として和尚さんの隣でした。小・中学校の年の近

い先輩ですので、親しみがあります。話の中で墓地が不足していることが

話題となりました。地域的に人口が増加しているいことと核家族化のため

であるとの見解でした。しかし、将来的にその管理はどのようになってい

くのかという不安はお持ちのようでありました。確かに少子社会において

は、墓地管理も今後の課題になりつつあることを実感いたしました。都市

部などの課題では無くなって来ていることでもあります。人間はいつか永

遠に安らぐ場所をなくしてはいけないと思います。その場所の選択は自由

でありますが、これまで継続してきたことを無くしていくことに不安もあ

ります。いろいろな人生を考える機会をいただき、先達に感謝の日でした。

皆さまからのコメントをお待ちしております。軽石拝  

 
 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 行 楽 日 和 の 日 曜 日 で す ！  

2014.04.27  

連日の好天により、桜は満開から華吹雪気味になって参りました。連休

前半の日曜日、暑いくらいですね。本日は朝から子どもたちのスポーツ大

会の開幕に参加いたしました。長い冬を耐え、鍛えてきた成果を発揮する

大会であります。雪がある時期はグランドを使用できないハンディを乗り

越えていくことは、雪のない地域と比較すると大きな負荷となっておりま

す。この負担を解決する取り組みとして、全天候型スタジアムの建設等の

次世代に対する先行投資も必要であると考えております。また、未だにス

ポーツを十分に楽しむことが出来ない被災地もあります。開会式では、桜

満開で若葉が萌えいずる時に、子どもたちの笑顔が輝いておりました。岩

手県全体が同様の輝きを出来る環境としていかなければならないとあらた

めて決意いてしました。その後、町内会の総会に出席いたしました。東日

本大震災津波を経験し、地域コミュニティーが大切であることを認識して

おります。しかし、町内会活動への参加は一部に任せられているのではな

いかと考えております。自然災害や火災などはいつ発生するか予測できま

せんし、防災や減災をするうえでは、自助・共助・公助を確立することも

必要です。誰もが仕事や予定がありますが、役員だけが負担するのではな

く助け合いの精神を発揮することが大切であると考えております。行政と

してサポートできることと自分たちでしなければならないことを地域で共

有していく活動に取り組む所存であります。皆さんのコメントをお待ちし

ております。軽石拝  
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公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 


